



Sortie scolaire à Fontevraud

publié le 18/01/2016

Le mardi 12 janvier, les élèves de 5ème ont visité l'abbaye royale de Fontevraud dans le cadre de leur programme d'histoire.

Au menu : découverte de la vie des moniales et atelier sur l'architecture religieuse, sous le soleil et la fraîcheur de l'hiver.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.